



ひろうら

茨城町立広浦小学校
 学校だより
 平成26年5月7日発行
 第3号

木々の緑が眩しい季節となりました。ゴールデンウィークが終わり、学校に子どもたちの元気な声に戻ってまいりました。連休中は、家族のふれあいや休みならではの体験など充実した休みになったことと思います。さて、4月末には、授業参観、保護者会、PTA総会、家庭訪問と保護者の皆様に大変お世話になりました。いよいよ本格的に学校がスタートいたしました。教職員が一丸となってお子様を育ててまいりますので、ご支援・ご協力をお願いします。

今日からは、運動会の練習も始まりました。汗ばむような陽気の日も増えてくることと思います。子どもたちが体調を崩すことのないよう「十分な睡眠」や「しっかり朝ご飯を食べる」などにご配慮いただき、元気に登校できるようにご協力をよろしくお願いします。

授業参観・学級懇談会・PTA総会

大変お世話になりました 4月20日(日)



算数の学習の様子(3年生)

全家庭の保護者の皆様にご参加をいただき、授業参観、学級保護者会、PTA総会が開催されました。

3年生の算数の学習では、友達に伝えるように計算の仕方を説明する場面があり、十分に理解しているからこそその姿だと感じた瞬間でした。

学級保護者会後に開催されたPTA総会で、今年度のPTA役員が承認されました。よろしくお願い致します。

平成26年度PTA役員

会長	桃井 雅和
副会長	海老澤雄二
副会長	中居 広行
副会長	白井 律子
書記	市毛 仁士
会計	長洲 潤
会計	沼田ちひろ
監査	横須賀光雄
監査	長洲 博之

(敬称略)

読み聞かせ

『しらゆきひめ口演』

今年度も茨城お話の会『しらゆきひめ』の皆様にご協力いただき、読み聞かせのボランティアをお願いしました。毎月2回、朝の読書の時間に口演をしていただいています。

どの学年の子どもたちも、「今日はどんなお話かな」と楽しみにしています。5月は14日と28日です。



交通安全教室



5月2日(金)に、茨城県自動車学校で交通安全教室を実施しました。午前中は、1年生の保護者の皆様にもご参加いただき、1、2年生児童は安全な歩行や横断について学習しました。午後の3年生以上は安全な自転車の乗り方等について学習しました。

県自動車学校の先生方がバスを使って見せてくださった「内輪差」は、その危険性が1、2年生の子どもたちにも分かりやすく、子どもたちは改めて「自分の命を守る」ということの大切さを感じたようでした。

3年生以上の子どもたちも、自転車の点検や安全な乗り方について演習を中心に実施しました。



4月始、県内では小学生が亡くなるという痛ましい事故が発生しています。子どもたちが毎日元気に登下校できますよう、日々具体的に声かけをしていきたいと思っております。ご協力をお願いします。

放射線量の現況について

茨城町では、町内の小中学校等の校庭における放射線量を測定し、茨城町ホームページに掲載をしています。ご覧ください。なお、広浦小学校の放射線量の現況は次のとおりです。

地上10cm	地上50cm	地上100cm
0.116 μ S v/h	0.107 μ S v/h	0.104 μ S v/h

【5月2日の広浦小学校の校庭の放射線量】
 * μ S v/h (マイクロシーベルト毎時)